



生徒会新聞4号

2023年
7月18日

ソフトボール
1年優勝
12HR



ソフトボールで優勝できてとても嬉しかったです。メンバーカーのなかには、初心者が多かったけど皆で頑張って勝てたのでとても嬉しかったです。この球技大会を通して、クラスの仲がさらに深まった気がします。とても楽しかったです。

バレーボール
優勝 工業女子



工業女子は毎年メンバーがかわって、練習もなかなかできませんでしたが、チームの皆で協力してボールをつなげることができました。また、工業女子は3年連続で優勝しているので、来年も新たなチームで優勝してほしいと思います。

バスケットボール
3年優勝
32HR



優勝の瞬間は最高の興奮で、感動と喜びが溢れました。この感動と喜びを忘れず、次なる挑戦に向けてさらなる成長を追求していきたいと思います。冬にもバスケットボールがあるので、連続優勝ができるように頑張りたいです。

ソフトボール
2年優勝
21HR



投手がクラスを引っ張ってくれました。3試合とも投手がリズムを作ってくれて打撃につながり、勝利することができました。昨年のソフトボールでは決勝まで進んでいたものの、準優勝という悔しい結果に終わってしまったので、今年は優勝できて良かったです。

ソフトボール
3年優勝
33HR



決勝は32HRと戦いました。ソフトボールは絶対勝つと皆で言っていたので嬉しかったです。2学期のサッカーも優勝したいです。教室にトロフィーと賞状のコレクションを増やすことができて最高です。次のサッカーも優勝をもらいます。

1学期 球技大会

卓球
優勝 36HR



今年で4度目の優勝を飾ることができました。出場チームは少なかったのですが、全員が本気で戦うなか優勝することができて良かったです。冬には最後の球技大会があるので、最後も勝てるよう全員でがんばります！

バスケットボール
1年優勝
15HR



15HRは、バスケットボールの経験者は少ないのですが、メンバー全員が運動部に所属しており、チームプレーと勝負強さには自信がありました。決勝戦では、クラスメイト全員が応援に来てくれたおかげで、チーム一丸となって優勝することができました。次の球技大会でも優勝したいです。

バスケットボール
2年優勝
25HR



僕たちはバスケ部を中心としたチーム全員が全力を出して、優勝することができました。1人1人が自分の役目を果たすことができて良かったです。最初から最後まで、全力で楽しむことができ、とても良い思い出ができました。